

Religieux catholiques Australiens contre la traite des êtres humains

ACRATH signifie Religieux catholiques australiens contre la traite des êtres humains et il y a habituellement un rassemblement et une réunion annuelle des membres chaque année. Cependant, en raison de la COVID-19, ils n'ont pas pu se rencontrer en personne pendant les quatre dernières années. Cette année, les membres d'ACRATH, le personnel et le Comité national se sont réunis pour une conférence de trois jours du 19 au 21 mars à St Joseph, Baulkham Hills, en New South Wales. C'était l'endroit parfait pour des discussions sur la question urgente de leur sujet choisi, l'esclavage moderne, avec pour thème : L'esclavage moderne est plus proche que vous ne le pensez. J'ai eu la chance de pouvoir les rejoindre.

Avant la conférence, certains d'entre nous qui étaient des « membres compagnons » ont participé à un atelier de formation de deux jours sur le soin de soi et la compréhension des expériences traumatiques, animé par Colleen Jackson RSC. Puisque nous travaillons avec des survivants, cela nous aide à comprendre ceux qui ont vécu des expériences traumatiques dans leur vie et comment les gérer et les accompagner.

Pendant la conférence, nous avons été adressés par le père Peter O'Neill SSC, qui est le directeur régional des Columbans pour l'Océanie et le représentant d'ACRATH au sein du Comité de l'Agriculture du Pacific Australia Labour Mobility Scheme. Il nous a parlé de l'exploitation des travailleurs saisonniers dans le secteur agricole. Les entreprises éligibles peuvent recruter des travailleurs pour des emplois à court terme allant jusqu'à 9 mois ou des rôles à long terme entre 1 et 4 ans dans des postes non qualifiés, peu qualifiés et semi-qualifiés. Les travailleurs saisonniers viennent en Australie principalement du Pacifique et du Timor Leste. Ils viennent pour gagner de l'argent, mais malheureusement certains d'entre eux rencontrent de nombreuses difficultés telles que la barrière de la langue, les différences culturelles, etc., et sont forcés de travailler pour de faibles salaires. ACRATH essaie de les aider et de les soutenir de plusieurs manières.

Dr. James Cockayne, Commissaire contre l'esclavage de Nouvelle-Galles du Sud, ainsi que Cary Duffy, Secrétaire adjoint de la branche de transition de la mobilité de la main-d'œuvre Pacifique / Australie, ont parlé de la prévention de l'esclavage moderne. Dr. James a partagé que plus de 1900 personnes en Australie sont victimes de l'esclavage moderne, mais seulement 1 victime sur 5 est identifiée. Cela signifie que 80 % des victimes ne reçoivent pas le soutien dont elles ont besoin et restent en esclavage en Australie. Les personnes les plus à risque sont les femmes, les enfants, les réfugiés et les demandeurs d'asile ; les migrants, ainsi que les travailleurs dans des professions peu visibles ou avec une protection juridique insuffisante.

Asha Ramzan, du Sydney Community Forum, a parlé des étudiants internationaux. Elle a expliqué comment les étudiants internationaux sont vulnérables ici en Australie. De nombreux étudiants internationaux sont exploités en tant que travailleurs du sexe et/ou dans le travail forcé.

En conclusion, ce rassemblement des membres et réunion annuelle a été un souvenir et une expérience inoubliables que j'ai partagés avec tous ses membres à travers l'Australie. Cela m'a renforcée et a amélioré mon attitude envers l'aide apportée aux personnes dans le besoin dans notre société.



Membres de l'ACRATH

Sr Martina avec quelques membres de l'ACRATH

Sr Martina Htoo
Août 2024